

Betreff: Fairtrade-Town

Begründung:

Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 25.2.2016 den Magistrat beauftragt alle notwendigen Maßnahmen zu ergreifen, um die geforderten Kriterien zu erfüllen, damit die Stadt Hattersheim den Titel „Fairtrade-Town“ erhält.

Nachfragen und Antworten zu diesem Thema gab es mündlich sowie schriftlich im April 2017 und Oktober 2017.

In den Ausführungen war zu lesen, dass Anfang 2018 die Kriterien soweit fortgeschritten seien, dass die Bewerbungsunterlagen eingereicht werden können.

Wir fragen daher den Magistrat:

1. Wie ist der derzeitige Sachstand?
2. Welche Institutionen und Betriebe beteiligen sich?
3. Wann ist mit der Auszeichnung zu rechnen?

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 05.08.2018